

Prix

ENSEIGNANTE OU ENSEIGNANT DE L'ANNÉE



Pour Debbie, tout est possible! Généreuse, créative, innovante et leadeure sont des mots qui la définissent merveilleusement bien. Admirée de ses collègues pour ses nombreuses compétences, sa vive intelligence et son engagement associatif, syndical, communautaire et parascolaire, Debbie cherche, depuis le début de sa fructueuse carrière, à devenir une meilleure enseignante de manière à optimiser l'expérience éducative de ses élèves. Aux dires de ses pairs, Debbie est LA personne-ressource de son école.

Debbie a exercé plusieurs fonctions au cours de ses trente ans dans la profession, passant d'enseignante de français, de sciences humaines et d'anglais, notamment, à directrice adjointe de l'école Clément-Cormier et directrice de l'école Mont-Carmel. Elle ne s'est jamais contentée du minimum; bien au contraire, elle repousse constamment les limites de son potentiel et se dévoue corps et âme à sa profession. Qu'il s'agisse de personnaliser son enseignement, de servir de conseillère pédagogique auprès de ses collègues ou de s'impliquer au sein de divers comités, comme le Conseil des élèves, le CA de l'AEFNB et le CA du Pays de la Sagouine, Debbie est une personne qui donne de son temps et de son énergie au service de son prochain.

L'AEFNB est honorée de remettre le Prix - Enseignante de l'année 2020 à Debbie, une fidèle ambassadrice des valeurs promues par l'Association.

Décerné à

Debbie Belliveau

Honorée pour l'excellence de son enseignement et de son style pédagogique de même que pour son professionnalisme et son engagement dans l'exercice de ses fonctions.

Octobre 2020



ASSOCIATION DES ENSEIGNANTES
ET DES ENSEIGNANTS FRANCOPHONES
DU NOUVEAU-BRUNSWICK